

**インピーダンス**

No. 2434  
2018年 5月28日  
定価 1部 10円

日本共産党通研支部  
http://jcp-tsuken.com/  
jcp-tsuken@hotmail.com

# 自公維 「働き方改革」法案強行採決 やり方も中身もデタラメ

## 強行に怒り 廃案しかない

自公政権は25日、「働き方改革」一括法案の採決を衆院厚生労働委員会で行いました。「まともな審議もせずに採決など許せない。必ず廃案に！」。議員面会所前で労働者や過労死遺族、弁護士らが抗議し、廃案をめざす声をあげました。全国過労死を考える家族の会や寺西笑子代表は、「こんな暴挙は許さない。決してあきらめることなく、成立させないよう力を尽くす」と述べました。

同日は早朝から、全労連と国民春闘共闘委員会が「労働法制の改

悪阻止」「安倍改憲ノ」を掲げて中央行動。幅広い労働組合でつくる「雇用共同アクション」は衆院第2議員会館前で、過労死遺族とともに「人の命を奪う法律をつくるな」と訴えました。すべての労働団体と過労死家族の会が過労死を促進すると反対している法案を「働き

### 米朝双方が意思疎通を強め、首脳会談実現に向けた努力を

#### 日本共産党・志位委員長が談話(要旨)

トランプ米大統領が24日、米朝首脳会談の中止を発表したことについて、日本共産党の志位委員長は25日、次の談話を発表しました。

トランプ米大統領の首脳会談中止の表明は、きわめて残念である。同時に、米朝双方が対話による解決の意思を

引き続き表明していることは重要である。

朝鮮半島の非核化と、北東アジアの平和体制の構築にむけた米

朝首脳会談の実現に、世界の多くの人々が強い期待をかけている。米朝双方が、首脳間の緊密な意思疎通を強め、首脳会談の実現に向けた努力を引き続き行うことを強く求める。日本を含む関係国がそのための協力を強めることを、心から呼びかける。



シュプレヒコールでエール交換するデモ参加者と国会議員 (25日)

### 今週の数字

「高プロ」は究極の「働かせ放題」制度規制の適用状況(○は適用、×適用外)

| 項目   | 「高プロ」<br>制度 | 裁量<br>労働制 | 一般<br>労働者 |
|------|-------------|-----------|-----------|
| 労働時間 | ×           | △         | ○         |
| 休日   | ×           | ○         | ○         |
| 割増賃金 | 時間外         | ×         | △         |
|      | 休日          | ×         | ○         |
| 休憩   | 深夜          | ×         | ○         |
|      | 休日          | ×         | ○         |

△=「みなし労働時間」が8時間を超える場合は、36協定締結や割増賃金の支払いが必要

方改革」と偽って強行するなど、何の道理もありません。財界の横暴、それを助ける安倍政権の横暴は許されません。

## 職場から

「働き方改革」法案。「委員会」で強行採決された。ひどい。「法案の根拠となっているデータが2割も間違っていたら信用できない」「高プロは労働時間規

制から外され、働かせ放題になる」

森友学園問題で財務省が950ページの交渉記録と、3000ページの改ざん前の決裁文書を国会に提出。「これまで廃棄したと答弁してきた交渉記録だ」「安倍昭恵氏に関する記述があった。つじつま合わせのための組織

【うらへ続く】

# 研究者の言論を封じる圧力に レッドカードを

## 法政大学田中総長も批判

自民党の杉田議員が、週刊新潮紙上で安倍政権に批判的な立場を取る法政大学の山口二郎教授に対し巨額の科研費が支出されると、圧力をかけるような発言をした。また法政大学の上西充子教

授の厚労省の不適切データー問題を指摘・検証した記事に対し、自民党の橋本議員が主観的中傷を行ない、発言の修正に追い込まれた。法政大学の田中優子総長は16日に「自由で闊達な言論・表現空間を創造します」との声明を発表し、「昨今、

専門的知見にもとづき社会的発言をおこなう本学の研究者たちに対する、検証や根拠の提示のない非難や、恫喝や圧力と受け取れる言動が度重ねて起きています」「適切な反証なく圧力によって言論をねじふせるようなことは許されない」と述べた。

これは大事なメッセージだ。学問、研究に対する不当な圧力を看過してはいけない。(E)

### 【職場からの続き】

「1年以上の隠ぺいだ」「1年以上国民をだまし続けた」「大阪地裁が籠池被告夫妻の保釈を決定した」「10カ月もの拘留は異常だ」

加計学園問題。「愛媛県が15年2月、安倍首相が加計理事長と



面会した文書を公開した」「獣医大計画に首相が『いいね』と述べたと記載されている。17年1月に知ったという首相の答弁と食い違う」「愛媛県側に嘘をつく理由はない。安倍



首相は嘘をつきつぱな

日大アメフト悪質タツクル問題。「日大の

宮川選手が記者会見で反則行為を認め謝罪した。行為は許せないが

勇気を持って語っていた」「内田前監督、井上コーチの緊急会見は反則指示を否定して苦しい弁明が続いた」「日大OBの従兄が『世間が納得するとは思えない』と嘆いていた」「ウソとごまかし、責任転嫁は安倍首相と同じだ」

藤井聡太棋士が七段に昇段(18日)。「竜王戦連続昇級で15歳9

カ月と史上最年少で昇段した」「今年に入って3回目の昇段はすごい」

狛江市長、セクハラ

問題で辞任。「被害女性たちが実名で告発した」「ようやく辞任し

た」 × × 体操NHK杯で内村航平選手が10連覇。「4月の全日本選手権では3位だったが、安定した演技で逆転優勝した」 × × カンヌ映画祭では枝



裕和監督の「万引き家族」が最高賞のパルムドールを受賞。「日本人の受賞は今村昇平監督の『うなぎ』以来21年ぶりの快挙だ」

### 「戦争する国」ゴメン。この国の「異常」を正そう！

#### 9条の会東京連絡会 6・1大集会

6月1日(金) 18時20分～

会場：中野ゼロホール

お話し：中野晃一さん、小森陽一さん(コント、バイオリン演奏あり)

参加費：1500円 主催：九条の会東京連絡会

### グーグル社は 軍事目的のAI活用やめよ

#### グーグル社員4000人がCEOに書簡

グーグル社員約4000人が、ドローン映

像の分析にAIを活用するというペンタゴン(米国防総省)との「プロジェクト・メイブ」の契約を拒否し、「戦争事業」の全てをやめるよう最高経営責任者(CEO)に求めた書簡に署名しました。書簡は、米政府による軍事監視を支援するテクノロジの開発は、人命を奪う可能性もあり、受け入れられない。プロジェクト契

約でグーグルの倫理的な責任、グーグルの名声が脅威にさらされているとし、①プロジェクトを直ちに廃止すること、②グーグルとその契約相手が戦争目的の技術を一切開発しないことを明確に述べたポリシーを起草し、公に発表し、実行に移すことを要請しています。

### 通信ケーブルの保守・管理体制の継承を

#### 日本共産党が要求

日本共産党の山下議員は、15日の参院総務委員会、通信ケーブルなどの設備の保守・管理が外注化され、60歳を超えたNTTのOBが保守を担っている実態を紹介。OBがリタイアすれば、保守・管理体制の継承ができなくなる危険性がある

として政府に対策を求めました。野田聖子総務相は「指摘の点は大変重要な課題だ。将来にわたり安全・信頼性が確保されるよう取り組む」と答えました。